

22. März 2022

Maximilian Herrmann gewinnt NewGiza Pyramids Challenge

Kairo, Ägypten – Im Stechen am ersten Extra-Loch setzt sich Maximilian Herrmann bei der NewGiza Pyramids Challenge 2022 gegen den Franzosen Alexandre Petit durch und feiert seinen ersten Titel auf der Pro Golf Tour. Der Münchner erreicht nach Runden von 70, 69 und 71 Schlägen im NewGiza Golf Club ein Gesamtergebnis von -6 (210). Rang drei teilen sich bei -5 der Schweizer Marco Iten und Alexander Herrmann – der Zwilling Bruder von Maximilian.

Viel spannender hätte sich das Finale der NewGiza Pyramids Challenge 2022 nicht präsentieren können. Maximilian Herrmann und Alexandre Petit boten sich am Schlußtag ein hochklassiges Duell um den Titel im zweiten Turnier der Pro Golf Tour Saison. Herrmann, der Führende nach den ersten beiden Tagen, war bereits im frühen Verlauf der Finalrunde vom Franzosen eingeholt worden – dieser setzte nach einer 67 (-5) dann auch die Bestmarke im Clubhaus bei sechs unter Par. Der Deutsche gab jedoch nicht nach. Er hatte sich schon die ganze Woche über in guter Verfassung gezeigt und vertraute nun weiter seinem Matchplan. „Bei dem starken Wind war es wichtig, den Ball im Spiel zu halten“, so Herrmann, der letztlich mit einer 71 (-1) ins Clubhaus kam und damit die Verlängerung erzwang.

Gemeinsam mit Petit ging es zurück auf die 18. Spielbahn. „Der Schlüssel zum Erfolg war, dass ich vermutlich den ein oder anderen kurzen Putt mehr gelocht habe als die anderen“, erklärte Herrmann, der genau einen solchen wichtigen Putt auf dem ersten Extra-Loch des Playoffs verwandelte und sich somit zum Sieger der NewGiza Pyramids Challenge krönte. „Ich muss mich erstmal sammeln“, sagte Herrmann kurz nach dem entscheidenden Par. „Es war so viel los heute, aber ich bin natürlich glücklich, dass ich es jetzt am Ende geschafft habe.“

Der erste Profi-Erfolg für Herrmann ist das nächste Kapitel in einer Karriere, die langsam immer mehr an Fahrt aufnimmt. Erst vor wenigen Wochen hatte sich der 26-Jährige, der das Golfspielen im Golfclub Wörthsee lernte, eine eingeschränkte Tourkarte für die PGA Tour Canada gesichert. „Das Q-School-Event lag inmitten zweier anderer Mini-Tour-Turniere in den USA und deswegen wollten wir die Gelegenheit wahrnehmen“, so Herrmann, der damit auch auf seinen Zwilling Bruder Alexander zu sprechen kam, der 2022 ebenfalls auf der PGA Tour Canada abschlagen wird.

Beide gehen den Weg als Golfprofi seit Anfang an gemeinsam und können dabei auf gegenseitige Unterstützung zählen. „Bei uns will nicht der eine unbedingt besser sein als der andere. Wir unterstützen uns schon immer und freuen uns füreinander.“ Und so hatte am Ende nicht nur Maximilian ein Grinsen im Gesicht, sondern eben auch Bruder Alexander, der sich Rang drei mit dem Schweizer Marco Iten teilte.

[Leaderboard: Alle Ergebnisse im Überblick](#)

Bevor die Pro Golf Tour in ihre erste kleine Pause geht, steht ab dem 25. März die Allegria Open 2022 auf dem Programm. Hier werden mit Alan de Bondt und Maximilian Herrmann beide bisherigen Sieger aus dieser Spielzeit an den Start gehen. Über die langfristige Saisonplanung hat sich Herrmann indes noch keine allzu großen Gedanken gemacht. „Da muss ich mal schauen. Es ist schön, mehrere Optionen zu haben und Kanada ist ja auch ein schönes Land.“ Gleiches gilt für Ägypten – das Land, das Herrmann spätestens mit seinem Sieg bei der NewGiza Pyramids Challenge 2022 für immer in guter Erinnerung behalten wird.



Pro Golf Tour

Hausener Straße 29
D-86420 Diedorf
Tel.: +49-(0)8238 / 90 27 48
Fax: +49-(0)8238 / 74 77
E-Mail: info@progolftour.de
Web: www.progolftour.de

Pressekontakt:
Starke & Pfeiffer
Tim Starke
E-Mail: presse@progolftour.de
Tel.: +49 (0)160 7190537